

コロナ禍での自粛期間は片づけに没頭しました。コロナ要るものだから、多くを持つだけ、それなりにスッキリ。ただ食べ物まわりの紙ものは捨てられず、断捨離対象外です。頂き物を包んである包装紙・ショップカード・葉などは、美しいものもあり、働く紙でもあつて、見る度にそのものを思い起こします。何か魅かれるものはまとめておきまします。眺めて楽しんでいるうちに、楽しさの末広がりで、おストとして思いつきをもらうことも多いです。折々に、ネコや元気な飛脚が運んでくるものにも紙ものの期待が膨らみますが、集めるより、選ぶことで整理できればと思つています。

上北地域のS・Mさん

70才になり、身の回りの片づけをしています。今必要なものを中心に残しています。今必要な子供達にめいわくはかけられませんから。

余命宣告をされた母の事です。体が動くうちにと、わざかばかりの衣類と、大好きなものを残し、すべて捨てて病院に入院しました。色々な検査をして頂き、希望であれば处置もないでの退院して家で好きなように過されては？とお医者さんの言葉に退院。休調が回復して、とうとう、畑に出て野菜や花を育てられるよう元気になりました。嬉しかったのですが、困った事に、自分のお金の管理も家族に渡してお願いしてしまった為：必要な時に、自由にならなかつたのです。「先生が、いくら生きられないと言つたから、まさかこんなに生きていられるとは、思わず…」

結局、最後は、欲しいものも買わず、食べずに我慢して亡くなつたのかなあ：？と思うと、残念です。とは言え、捨てる正解だつたのかなあ？とも。私にとつては宝物でも、残していく子供たちにはゴミとなるかもなあ？いろいろ考える断捨離です。

4月からずつと家にいたので、自分の物（着る物）を整理しようと思つてタンスの中の着る物、着たくない物、いらぬい物など調べていつたら、ゴミ袋6つ、リサイクルに出すかなと思つたけど、3回に分けて町のゴミ回収に出しました。でも、まだまだあります。ちよつとずつ片づけようと思ひます。そのおかげで部屋が広くなりました。フフフ。

断捨離、今まさにしているところです。私のタンスの由身が、子どもの小さい頃の眼とかも入つていて、ゴミ袋10個分にもなりました（笑）。なにしろ太ったので、ほぼ全部着られなかつたです。まだまだ捨てるものがたくさんあるので、がんばりたいです。とは思うものの、生来の手を抜きたい病が時々襲つてくるので、自分との戦いが大変です。

、今回のコロナウイルス影響でステイホーム！家に居る事で掃除、整理整頓等々。で、思いきつて本棚（大）を処分。もちろん本も！（数百冊）部屋が広くなりました。すつきりです。いい機会なので着なくなつた服、使つてない食器も。少しずつでも使わない物、不要な物を断捨離して行きます。

◆断行（不要なものを断つ）・捨行（不要なものを捨てる）・離行（物への執着から離れる）の1文字目をつなげて「断捨離」だそうです。一見捨てるだけのように見えますが見た目以上に難しいものです。皆さんはどのように断捨離をしていますか？ 広報担当

てーまは…

斷捨離



◆断捨離ブームはまだ続いていますね。平均寿命の半分を過ぎたら、捨てる気持ちは出ましたが、私は根っからの捨てラレネーゼ。みなさんの投稿楽しみにしています。

弘前市の組合員さん

ずっとあけていなかつたダンボールに、若い頃集めていたエプロンが大量に出てきました。捨てるに捨てられず、洗たくしてアイロンをかけて：とにかく一度使つてから捨てようと、毎日エプロンをかえています。若かつた頃の夢いっぱいだつた自分が少しおつかしいやら：人生を振り返る機会になりました。

黒石市の阿部恵美さん

暮らしていると不用になつた服や、今はもう使つていた物、いつかは使うかも?と押入れにしまつていてけど5~6年使わずにままで結局は物で部屋がせまくなつて困つている人もたくさんいらっしゃるのではないか。うんにお分けするコーナー、例えば「差し上げますコーナー」又はゆずつてくださいのコーナー」があつたら助かるのですが。企画の方を宜しくお願ひします(もちろん、送料は着払いでいかがでしようか)。

この言葉が出はじめた時に、今やろうと思いつき、ゴミ袋4袋断捨離しましたが、そのあと続かなくて、まだ片付けしたいこの家の中です。

おうちすっきり・きれい



- お家の中にある「お宝」のお片付けをお手伝いいたします。
 - 出張料無料！買取・処分の際は、粗品プレゼントします。
 - 四次元ポケット各店舗（黒石本店・十和田店・五所川原店）でお買い物の際、「組合員証」提示で10%OFF！※貴金属、金券、一部商品は対象外
 - お電話または、共同購入注文用紙に申込番号をご記入ください。
不用品買取・処分申込 287728 （2週間以内にご連絡いたします。）

広報担当

リユースや組合員間の交流という面でとても良いと思うのです
が、広報担当でトラブルへの対処等ができるないため残念ですが、組合員間での物品の受け渡しのご案内はできません。